

PCR mantiene la calificación de “AAA-“ con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito San Francisco Ltda.

Ciudad de Quito (Abril 14, 2025) En Comité de Calificación, PCR decidió mantener la calificación de “AAA-“ a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito San Francisco Ltda.** con perspectiva “Estable”; con información al **31 de diciembre de 2024**. La calificación está respaldada por una administración de riesgos robusta y efectiva. En primer lugar, destaca el adecuado manejo del riesgo de crédito, evidenciado por una morosidad controlada incluso en un entorno económico desafiante. Este desempeño está acompañado de una sólida cobertura, considerada la más alta entre las cooperativas abiertas del Ecuador. En cuanto a la liquidez, la entidad sobresale al cubrir más de la mitad de sus obligaciones a corto plazo, consolidándose como una de las cooperativas más líquidas dentro de su segmento. Asimismo, presenta elevados índices de solvencia, los cuales han mostrado una mejora significativa en el último año, superando con amplitud los promedios del sistema. Al cierre del período evaluado, la entidad ha demostrado una notable capacidad para optimizar el uso de sus recursos y generar flujos suficientes para atender sus compromisos operativos. Sin embargo, mantener estos altos niveles de liquidez, solvencia y cobertura de cartera ha impactado levemente su rentabilidad, ubicándola por debajo del promedio del sistema.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito San Francisco Ltda., nace en 1963 en la ciudad de Ambato, con el propósito de forma un grupo de ayuda y solidaridad. Asimismo, incursiona en la intermediación financiera operando en 8 provincias del país, distribuidas en las regiones Costa, Sierra y Oriente a través de operaciones crediticias para los segmentos de consumo, microcrédito, inmobiliario y productivo. Actualmente, la Cooperativa San Francisco se posiciona como uno de los principales actores de su sector, destacándose entre las 44 cooperativas más grandes del Ecuador. Su ubicación en el octavo lugar del Segmento 1, con una participación del 3,27% en activos, refleja su continuo crecimiento y su influencia en el sistema financiero del país.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:
Carlos Polanco
Analista de Riesgo
dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País
Av. Pradera N30-36 y Av. San Salvador, edificio Corporativo Omega, Piso 9 – oficina 906. Quito- Ecuador.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.